

Protokoll der AStA-Sitzung vom 10.06.2025

Name	Referat	Anwesend	Entschuldigt	Unentschuldigt
Kern-AStA:				
Begüm Koç	HoPo		X	
Bekir Yılan	Antifa	X		
Christopher Halbig	Finanzen			X
Clemens Berger	Kultur	X		
David Winter	HoPo		X	
Fabian Josten	Öffi, Koordination	X		
Fabian Maas	PolBil	X		
Florian Hettwer	Kultur	X		
Gabriel Abdi	WoSo		X	
Johann Jonas	WoSo	X		
Johannes Grewe	Verkehr	X		
Johannes Rövenich	Verkehr			X
Lennart Bär	DSL			X
Leon Wenig	Öffi	X		
Marie-Claire Damerau	Kultur		X	
Mark Müller	HoPo		X	
Marten Ringsdorf	Ökologie			X
Melissa Pfeiffer	Finanzen	X		
Mika Bartelt	Finanzen		X	
Neda Karimi	DSL		X	
Niclas Goldbach	WoSo		X	
Nico Cieslarczyk	Antifa		X	
Nike Leucker ¹	Kein Referat			X
Patrick-Sebastian Muntean	Öko, Koordination			X
Robert Martin Raithle	DSL	X		
Ronny Djikiba Cissé	WoSo			X

¹ Referentin für besondere Aufgaben, ohne Stimmrecht

Silja Hampel	Kultur		X
Sina Thaler	Ökologie	X	
Zoë Isabelle Langner	PolBil		X

Autonome Referate:

Ausländische Studierendenvertretung (ASV)			-
Autonomes Familienreferat (AFR)		X	
Autonomes Referat für Empowerment und Anti-Klassismus (AREA)			X
Autonomes Bi*-Schwulen-Trans*-Queer-Referat (AB*ST*QR)	X		
Autonomes Hilfskräftereferat (AHKR)			-
Queer-feministisches Frauen Referat (QFF R)			X
Referat für Studierende mit Behinderung und chronischer Erkrankung (ABER)		X	

Sonstige:

Name	Gast / Funktion
Wian	Allgemeines Interesse am AStA

Beschlussfähigkeit: Gegeben.

Protokollant*in: Sabrina Storz und Fabian Josten

Redeleitung: Fabian Josten

Tagesordnung:

1.	Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	4
2.	Gäste	4
3.	Protokoll der letzten Sitzung	4
4.	Berichte über Umlaufbeschlüsse	4
5.	Anträge	4
6.	Berichte	6
7.	Sonstiges	6
8.	Post	8
9.	Termine	8
10.	Anhang	9

1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

Zu Beginn der Sitzung waren 10 Referent*innen anwesend, davon 4 digital. Die Anzahl der Referent*innen erhöhte sich im Verlauf der Sitzung auf bis zu 12 Referent*innen.

Die Sitzung ist beschlussfähig.

2. GÄSTE

2.1 Wian

Einbringung: Ich studiere Medizin und hatte mal letztes Jahr bereits eine E-Mail an den ASTA geschrieben und hatte Interesse, es gab leider die Rückmeldung, dass das Referat voll sei.

Fabian M.: Ja das war bei uns, bei PolBil.

3. PROTOKOLL DER LETZTEN SITZUNG

Die Abstimmung des Protokolls wurde auf nächste Sitzung vertagt.

4. BERICHTE ÜBER UMLAUFBESCHLÜSSE

Es liegen keine Berichte über Umlaufbeschlüsse vor.

5. ANTRÄGE

5.1 Aufwandsentschädigung von Musiker:innen (Melissa/FS EW & Finanzen)

Dringlichkeit: Entschuldigt, durch den Feiertag gestern habe ich vergessen, den Antrag pünktlich abzuschicken.

Abstimmung Dringlichkeit:

Ja: 10

Nein: 0

Enthaltung: 1

Der Dringlichkeit wurde stattgegeben.

Einbringung: Die AG Musik möchte wie jedes Jahr ihr Mosaik veranstalten und möchte dafür Gelder. Mit diesem Antrag sollen die Musiker*innen bezahlt werden, welche an dem Abend auftreten. Die Gelder sollen aus dem Topf "Veranstaltungen der Fachschaften" genommen werden.

Abstimmung:

Ja: 11

Nein: 0

Enthaltung: 0

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Druckkosten und Techniker Finanzierung (Melissa/FS EW & Finanzen)

Dringlichkeit: Entschuldigt, durch den Feiertag gestern habe ich vergessen, den Antrag pünktlich abzuschicken.

Abstimmung Dringlichkeit:

Ja: 11

Nein: 0

Enthaltung: 0

Der Dringlichkeit wurde stattgegeben.

Einbringung: Die AG Musik möchte wie jedes Jahr ihr Mosaik veranstalten und möchte dafür Gelder. Mit diesem Antrag sollen der Techniker und der Druck und Design von Plakaten bezahlt werden. Die Gelder sollen ebenfalls aus dem Topf "Veranstaltungen der Fachschaften" genommen werden.

Abstimmung:

Ja: 11

Nein: 0

Enthaltung: 0

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 Open Campus Day Verpflegung (Fabian J./Öffi)

Dringlichkeit: Wollen uns als AStA präsentieren. Haben Flyer und Broschüren. Dringlich, weil viel los.

Abstimmung Dringlichkeit:

Ja: 11

Nein: 0

Enthaltung: 0

Der Dringlichkeit wurde stattgegeben.

Einbringung: Rahmenbudget von 50€ für Verpflegung beim Open Campus Day an diesen Samstag. Kam letztes Mal gut an.

Abstimmung:

Ja: 11

Nein: 0

Enthaltung: 0

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6. BERICHTE

6.1 Kennlernnachmittag Campusgarten Phil 2 (Sina/Öko)

Einbringung: Campus Garten letzte Woche sollte bekannter gemacht werden. Abgesagt wegen Regen, aber kamen trotzdem 25 Leute, daher hat Kräuterwanderung stattgefunden. Pflanzendrucke für Beutel haben nicht stattgefunden. Viele aktive Leute im Campusgarten jetzt. Soll am 26.06. nachgeholt werden.

6.2 CSD Gießen (Sabrina/AB*ST*QR)

Einbringung: Der CSD Gießen lief richtig gut, auch für das entsprechende Wetter. Beim Bahnhofsvorplatz waren bereits 500 Leute. Stände waren gut besucht. Es gab künstlerische Stände, das QFF||R und das Hauschilfzentrum. War unser erster CSD. Wir haben vor das nächste Jahr weiter zu machen. War auf jeden Fall sehr schön zu sehen. Und diese Woche findet unser Nachbesprechungstreffen statt.

7. SONSTIGES

7.1 Berichte aus der Studierendenschaft VWR-Sitzung StuWe (Sina/Öko)

Einbringung: Nächste Woche Montag (16.06.) findet die nächste Verwaltungsratssitzung des Studierendenwerks statt. Ein Punkt auf der Tagesordnung sind Berichte aus der Studierendenschaft. Beim StuWe dreht es sich ja hauptsächlich um die Themen Mensa, Wohnen und Soziales (z. B. Bafög). Also interessiert hier bspw. wie die Lage in den Wohnheimen ist, wie es den Studis finanziell geht und wie zufrieden sie mit der Mensa sind. Gibt es dazu Berichte, die wir einbringen sollen?

Fabian J: Inwiefern ist das mit dem Campus Verpflegungswagen geplant an den Freitagabenden zur Abendmensa?

Sina: Das ist meines Wissens nach eine Sommeraktion.

Fabian J.: Dann frag gerne mal nach. Ich habe nur die Bedenken, dass damit zu Ungunsten der Studis eingespart wird, weil man Freitags eben das Potenzial hierfür sieht.

Johann: Die Wohnheim-Situation ist gerade auch miserabel bzgl. der Hygienezustände, es ist unterschiedlich von Wohnheim zu Wohnheim. Der Wechsel von Wohnheimplätzen ist gerade super ungünstig. Da wird man einfach auf die Liste der neuen Bewerber:innen geschickt. Die Rückmeldezeit zu den Wohnheimen dauert auch extrem lang.

Das Studierendenwerk antwortet Studis nicht wirklich und geht auf nichts ein.

Hygienezustände je nach Wohnheim unterirdisch (Sammelbad für einen ganzen Flur)

7.2 Nuudle für Terminfindung für die AStA-Sitzungen (Gabriel/WoSo)

Einbringung: Ich habe eine Umfrage mit Nuudel erstellt, damit wir einen neuen Termin für die Asta Sitzungen finden. Tragt euch bitte ein. Der Admin-Link liegt dem Koordinationsreferat vor. Die Umfrage läuft bis einschließlich 20.06. Evtl wird es dauerhaft Donnerstag, aber mehr Leute sollen sich mal in die Liste eintragen.
(Hinweis: Link ist AStA-Intern!)

7.3 NTD 2025 (Marie/Kultur; Melissa vertritt)

Einbringung: Wir (AStA) sind diesmal bei der Nachttanzdemo vertreten.
Am Freitag, 04.07., findet von 17-23 Uhr die "Warm-up Party" auf dem Theatervorplatz und im Stadtpark statt. Es wird ein buntes Programm mit Musik, Kundgebungen und Ständen (wahrscheinlich auch von Angekommen.ev & Seebrücke u.v.m.) geben. :)
Falls es also Menschen gibt, die Interesse haben, etwas Künstlerisches, musikalisches, einen Infostand oder ähnliches beizusteuern, können sich gerne bei mir melden. Ich würde dann vermitteln. Das Plenum der NTD würde sich freuen, wenn sich viele Menschen beteiligen und die Veranstaltung so bereichern.

Melissa: Mehr Leute dürfen sich helfend und kreativ einbringen.

Fabian J.: Wagen organisieren geplant?

Melissa: Ich schreib Marie. Aber vermutlich nur ein Stand.

7.4 Hochschulwahlen und kurzer techn. Zwischenfall (Fabian J./Koord)

Einbringung: Probleme mit der Anmeldung bei der Wahl. Wiederholung für alle seit 14 Uhr. Alle von davor müssen nochmal abstimmen. Die Wahldebatte für heute wurde zudem abgesagt. In zwei Wochen fällt die AStA-Sitzung für die zweite Wahldebatte aber aus.

7.5 Wir möchten eine Umfrage machen für die Studis, wie oft die Kinoflatrate genutzt wird (Clemens/Kultur)

Einbringung: Evaluation zur Kinoflat. Frage: Hat wer explizite Fragen, die in die Umfrage rein sollen?

Johann: Also unter meinen Freunden und Bekannten wird die Flat sehr gefeiert.

Fabian J.: Kannst ja nochmal in die Umfrage packen, inwiefern Upgrades bzgl. Extras dazugebucht wurden.

7.6 Weiterleitung an Kritik am so hohen Semesterbeitrag (Melissa/Finanzen)

Einbringung: Ich würde nur gerne wissen wohin ich die Anfragen zum gestiegenen Semesterbeitrag hinleiten soll. Ich würde das ans StuPa Präsidium weiterleiten lassen.

8. POST

8.1 Mails

- Keine Mails

8.2 Analoge Post

- Keine Post

9. TERMINE

- **11.06., 14:15 Uhr:** Senatssitzung @UHG Senatssaal
- **12.06., 18:30 Uhr:** Fachschaftenkonferenz @Hörsaal I, Medizinisches Lehrzentrum (MLZ) Klinikstr. 29, 35392 Gießen.
- **12.06. 19:00 Uhr** Dialogforum Queer des ESG, Teilnahme QFF||R an Podiumsdiskussion, ESG
- **14.06., 12:00 Uhr:** CSD in Wetzlar
- **16.06.:** Nächste Verwaltungsratssitzung vom Studierendenwerk
- **16.06., 16:00 Uhr:** Finales Treffen für den Aktionstag: @THM AStA
- **17.06., 18:30 Uhr:** Die nächste AStA Sitzung @AStA Konferenzraum
- **17.06., 17:00-18:00 Uhr:** QFF||R beim Feministischen Sommerfest Marburg, Waggonhalle Marburg
- **18.06.:** Hessenweiter Aktionstag gegen die aktuellen Kürzungen @Alle Hess. Hochschulen
- Letzter Flyertermin für den Aktionstag: **12.06., 11:30-14:00 Uhr** @Phil 1 Haus A
- **24.06., 17:00 Uhr:** Wahldebatte Hochschulwahlen @UHG Aula
- **28.06., 12:00-18:00 Uhr:** LAK @AStA Konferenzraum, Gießen (Hybrid)
- **02.07., 16:00-20:00 Uhr:** Green Market @Mensa OBS mit AStA Stand (mit Öko-Referat)
- **02.07., 17:00 Uhr:** Vortrag "Queeres in der Sexualwissenschaft des frühen 20. Jahrhunderts", @QFF||R
- **05.07.:** Nachttanzdemo @Gießen
- **06.07.:** QFF||R bei Stadt für alle, vor/im QFF||R (hinter dem UHG)

- **15.07., 15:00-17:00 Uhr:** Treffen aller Hessischen Senator:innen mit Regierungsvertretern @Ausstellungshalle des HMWK (R 0.10), Rheinstraße 23 — 25, 65185 Wiesbaden

10. ANHANG

- 3 Anträge

An die Mitglieder des AStAs
der Justus-Liebig-Universität
Otto-Behagelstraße 25D
35390 Gießen



Fachschaft
Erziehungswissenschaften
AG Fachschaft Musik
Karl-Glöckner-Str. 21B
35390 Gießen
fachschaft@musik.uni-giessen.de

**Antrag auf Kostenübernahme der Aufwandsentschädigung für den AEM-Techniker und das Design,
sowie den Druck der Plakate für das Musaik am 27.06.2025**

Beantragte Mittel: 580€

Liebe Mitglieder des AStAs,

die Fachschaft Musik des FB03 lädt am **27.06.2025** zu ihrer Semesterfeier *Musaik* in das Haus D im Philosophikum II ein. Das Musaik ist ein seit vielen Jahren regelmäßig stattfindendes Event und eng mit dem Institut und dem Institutsleben verknüpft. Es ist die größte kulturelle Feierlichkeit im Kontext des Instituts für Musikpädagogik und Musikwissenschaft. Konkret ist das Musaik ein Fest der Musik-Kultur des IfM bzw. dessen sozialen Kontextes: als Instituts-Party mit Live-Musik mehrerer lokaler Bands bzw. Einzelkünstler*innen, vorzugsweise mit Universitätsbezug, und anschließender After-Show-Party mit DJ. Für die erfolgreiche Durchführung sind sowohl Werbematerialien als auch die technische Durchführung eines/einer professionellen Tontechniker*in notwendig.

Für das Design und den Druck der Plakate, sowie eine/n Mitarbeiter/in der AEM GmbH, beantragt die Fachschaft Musik eine Aufwandsentschädigung von **580€**.

Mit freundlichen Grüßen

Die Fachschaft Erziehungswissenschaften i. A. der AG Musik

Friederike Alt

Anastasia Tzekas

An
die Mitglieder der
Fachschaftenkonferenz
der Justus-Liebig-Universität
Otto-Behagelstraße 25D
35390 Gießen



Fachschaft
Erziehungswissenschaften
AG Fachschaft Musik
Karl-Glöckner Str. 21B
35390 Gießen
fachschaft@musik.uni-giessen.de

**Antrag auf Kostenübernahme der Aufwandsentschädigung für die
Künstler*innen für das Musaik am 28.06.2024**

Beantragte Mittel: 950€

Liebe Mitglieder des AStAs,

die Fachschaft Musik am FB03 lädt am **27.06.2025** zu ihrer Semesterfeier *Musaik* in das Haus D im Philosophikum II ein. Das Musaik ist ein seit vielen Jahren regelmäßig stattfindendes Event und eng mit dem Institut und dem Institutsleben verknüpft. Es ist die größte kulturelle Feierlichkeit im Kontext des Instituts für Musikpädagogik und Musikwissenschaft. Konkret ist das Musaik ein Fest der Musik-Kultur des IfM bzw. dessen sozialen Kontextes: als Instituts-Party mit Live-Musik mehrerer lokaler Bands bzw. Einzelkünstler*innen, vorzugsweise mit Universitätsbezug, und anschließender After-Show-Party mit DJ.

Hierfür beantragt die Fachschaft Musik eine Förderung von **950€** als Aufwandsentschädigung für die Musiker*innen, die neben dem eigentlichen Auftritt auch Zeit für Soundchecks, Auf- und Abbau sowie An- und Abreise finanzieren soll.

Mit freundlichen Grüßen

Die Fachschaft Erziehungswissenschaften i. A. der AG Musik

Friederike Alt

Anastasia Tzekas

AStA der JLU
Otto-Behaghel-Str. 25 D
35394 Gießen

Vorab im Sitzungsordner

STUDIERENDENSCHAFT DER JLU

Allgemeiner Studierendenausschuss

Referat für Öffentlichkeitsarbeit, Layout & Design

Referent: Leon Wenig & Fabian Josten

Jürgen-Dietz-Haus
Otto-Behaghel-Straße 25 D
35394 Gießen

Telefon: 0641 99 14800

Fax: 0641 99-14799

USt-IdNr.: DE345544412

E-Mail: fabian.josten@asta-giessen.de

Gießen, 10. Juni 2025

Antrag - Finanzierung von Snacks zum Open Campus Day 2025

Sehr geehrte AStA-Referent*innen,

hiermit beantragen wir eine Rahmenbudget von 50 Euro für Snacks und Süßigkeiten für unseren AStA Stand am Open Campus Day 2025 der JLU Gießen.

Begründung:

Wir wollen den Leuten noch zusätzlich zu den Infos, die sie bei uns bekommen etwas zu essen anbieten. Snacks sind leicht in der Anschaffung und sind einzeln verpackt auch lange haltbar.

Liebe Grüße

Euer Referat für Öffentlichkeitsarbeit, Layout & Design